

'La fuerza del destino' pondrá en escena toda su solidaridad

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 6 de febrero de 2017, lunes.

El musical benéfico 'La fuerza del destino' llegará al Auditorio El Batel el próximo 11 de marzo, con un doble pase, y el 14 de mayo, con el objetivo de recaudar fondos para ayudar a tres asociaciones como son la Asociación de Diabéticos de Cartagena (Sodicar), la Asociación de Familiares de enfermos de Alzheimer (AFAL) y la Asociación de ayuda e investigación de los Trastornos de la Personalidad en Cartagena, Comarca y Mar Menor (TP).

<http://www.youtube.com/watch?v=huw9JOhXERU>

'La fuerza del destino' pondrá en escena toda su solidaridad

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 6 de febrero de 2017, lunes.

